



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」



HPアクセスQRコード

走りぬけ 全カプレー 「75回目の運動会」

～ しなやかな走り、そして体全体で「勝利への思い」を発信 ～

9月10日(土)に開催した75回目のかぼちゃ大運動会。最後まで手に汗握る徒競走、僅差の勝負となった団体種目、「かぼちゃバトン」を心と共につないだ全校リレー、そして青空に響き渡った必死の応援合戦。子供たちの「勝ちたい!」という強い思いと願いが、見る人に勇気と感動を与えました。400個を超えるかぼちゃを寄贈し、また応援等で運動会を支えてくださった保護者、ご家族、地域の皆様に深く感謝申し上げます。



かぼちゃバトンをつないだ全校リレー



学年ブロック団体種目



青空に響き渡った応援合戦



結果

競技の部 : 優勝 赤組 準優勝 白組
応援の部 : 応援賞 白組

おめでとうございます

応援団幹部の感想

赤組のみんなと最後まで全力でやり切り、優勝だったので達成感でいっぱいです。特に、全校リレーでは、下学年・上学年ともに1位をとれたので、とてもうれしかったです。

赤組組頭 6年 渡邊未来さん

今までの100倍くらい大きな声を出せたと思います。応援賞はとれなかったけれど、赤組のみんなも大きい声で応援してくれてうれしかったです。来年は、5年生がより良い運動会を創ってほしいです。

赤組応援団長 6年 浅岡 蓮くん

応援賞をとれたけれど、競技の部で準優勝だったのでうれしかったです。けれども、みんなが勝つためにがんばったり一生けん命応援で動いたりしてうれしかったです。

白組組頭 6年 小松悠月くん

小学校最後の運動会で、応援団長として応援賞をとれたことがとてもうれしかったです。白組のみんなが、応援合戦の時「赤に勝つんだ。」という気持ちで一つになったからだと思います。

白組応援団長 6年 佐竹里彩さん

ソフィ先生のお力を借りて、楽しい外国語学習

～ 小中の連携・接続を円滑に ～

朝日町教育施策重点の1つ「英語教育の充実」を受け、本校ではALTソフィ先生のお力を借り、担任が外国語の指導に力を入れています。「楽しく、安心してコミュニケーションに親しむ」ことがねらいです。また、夏季休業中に行った朝日町の教員研修では、小中学校教員同士が授業を参観し合い、授業づくりについて情報交換・意見交換し合うことが大切であることを確認しました。さらに、10月5日（水）～6日（木）に控えた6年合同修学旅行においては、ブリティッシュ・ヒルズで本格的な英語学習を行います。子供たちの英語力に益々磨きがかかるものと期待しています。



4年 「What time is it ?」生活の中の時刻の言い方を学習



6年 「Summer Vacations in the World」夏休みの思い出発表の学習



5年 「Who is this ?」人物紹介の学習

PTAあいさつ運動へのご協力ありがとうございました

1学期末にPTAあいさつ運動を行いました。出勤前等のお忙しい中、保護者の皆様方より子供たちの登校の様子を見守り、声がけをいただきました。子供たちのあいさつに対する意識や実践の差があることが分かりました。

今後も学校・家庭・地域で、あいさつの大切さを伝えていくことが必要だと思いました。

＜具体的な感想（抜粋）＞

- ・日頃から会えば自分からあいさつをしてくれる子供たちです。高学年が低学年にあいさつを促す場面もあり、成長を感じました。（西原）
- ・昨年はあいさつが苦手だった子供が、今年ではできるようになっていてうれしくなりました。（本町）
- ・あいさつをする子供としない（声が聞こえない）子供がいます。「自分たちから進んで」のところ弱いと思います。（元町）
- ・こちらから声をかけると元気に返してくれる子供はいましたが、全体的に元気が無いのかなという印象を受けました。（緑町）

朝日分署の皆様方より、救急用品をいただきました



9月6日（火）に朝日分署 尾形分署長 様はじめ4名の方々が来校し、本校に救急用品一式を寄贈くださいました。地域学校協働活動が本格化し各学年の校外学習も充実していくことが予想される中、子供たちの怪我等に備え救急用品を1つでも多く備えておくことができることは本当に嬉しい限りです。ありがとうございます。